



Jueves, 2 de febrero de 2023

Asturias sitúa el desempleo en 64.229 personas, el número más bajo para enero de los últimos quince años

- **La evolución del paro registrado acumula 22 meses de descensos interanuales consecutivos**
- **La afiliación a la Seguridad Social alcanza el mejor registro desde 2011: 368.115 ocupados**

Asturias finalizó enero con 64.229 desempleados, la cantidad más baja para ese mes desde 2008. Según los datos del Ministerio de Trabajo y Economía Social, el Principado cuenta con 2.060 parados menos que hace un año, lo que implica una bajada del 3,11%, y acumula 22 meses de descensos interanuales consecutivos.

Respecto a diciembre, el paro aumentó el 3,78% (2.342 desempleados más) y lo hizo especialmente en el sector servicios, que concentró nueve de cada diez nuevos inscritos como demandantes de empleo en las oficinas del Servicio Público de Empleo del Principado (Sepepa).

Enero es un mes en que tradicionalmente sube el paro por la finalización de la campaña navideña. No obstante, el aumento de este año es el menor en términos absolutos desde 2001 (hace 22 años). Solo en 2022 hubo un menor aumento (1.491 personas desempleadas más).

En el resto de sectores, los incrementos mensuales han sido mucho más contenidos: en construcción, un 0,15%; en agricultura y pesca, un 0,61%; y en industria un 1,89%.

En enero, por otro lado, se registraron en Asturias 17.169 contratos, de los que 5.728 (33,36%) fueron indefinidos y 11.411 temporales.

En cuando a la afiliación a la Seguridad Social, Asturias cerró enero con 368.115 ocupados, el mejor dato para un mes de enero de los últimos doce años (desde 2011). El Principado acumula 22 meses de incrementos interanuales consecutivos